
Ecole maternelle T. Bernard 

87, rue de Chalezeule 

25 000 BESANCON 

COMPTE RENDU 

CONSEIL D’ECOLE n°2 

Date : 16/03/21 à 18h en visio conférence 

Durée :  2 heures   

 

présents excusés 

Enseignants : Mme LOCATELLI, Mme LIGIER, Mme 
ROBIN, Mr JACQUOT 

 
Représentants des parents d’élèves :  

Mme EIMBERK, Mme LERISSEL, Mme COLLETTE, Mr 
LEBBE, Mr AHRAM, Mme CHABOD 

Directeur du périscolaire secteur Est :  

Mr BOSCHUNG 

 

- Mme Yasmina BOUHALI MARQUES, Inspectrice de 
l'Education Nationale, circonscription Besançon 7 

- Mr André TERZO, conseiller municipal délégué  

- Enseignantes: Mme BIGOT Dorcas (en arrêt 
maladie), Mme GROSS Véronique, Mme CURTY 

- Représentants des parents d’élèves : Mme STA, Mr 
HYPOLITE 

- Atsem et référente périscolaire: Mlle GAUTHIER (en 
arrêt maladie) 

Atsems: 

Mme CALVET, Mme MULLER 

 

 

Ordre du jour :   

1. Prévision des effectifs pour la rentrée 2021-2022 

2. Volet pédagogique : les projets et les sorties scolaires  

3. Volet financier  

4. Le périscolaire 

5. Volet mairie : travaux et entretien des locaux 

6. Questions des parents 

 

1. Prévision des effectifs pour la rentrée 2021-2022 

 

Effectifs actuels: 3 TPS, 22 PS, 21 MS et 25 GS soit un effectif de 71 élèves (18 élèves par classe environ). 

Départ d'un élève de MS le 12 mars 2021 au soir. 

L'école a bénéficié de l'ouverture d'une 4ème pour la rentrée de septembre . Cependant au nombre d'enfants 
actuel, il est probable que cette 4ème classe ferme pour la rentrée 2021/2022. Cette probabilité a été 
confirmée par Mme l'Inspectrice avant les vacances de février, l'Inspecteur d'Académie a fixé son effectif à 69 
élèves. 

 

Effectifs prévisionnels pour l'année 2021/2022 

PS: 26   MS: 22  GS: 22 soit un effectif de 71 élèves (24 élèves par classe) 

Plusieurs familles ont demandé pour accueillir leur enfant en TPS, cela pourrait se faire si nous gardons la 
4ème classe car risque de frôler les 26 27 élèves par classe si arrivées d'élèves en cours d'année. 



 

Futurs CP: 

16 enfants se rendront à l'école élémentaire Tristan Bernard 

6 - 7  enfants iront à l'école élémentaire Jean Macé (demande de dérogation) 

1 enfant ira à l'école élémentaire Bregille Plateau 

1 enfant à l'école élémentaire Brossolette 

 

 

2. Volet pédagogique : les projets et les sorties scolaires  

 

a. Ce qu'il s'est passé 

- Animation bucco-dentaire M'T dents réalisée par Mr CASSARD  

Les classes de Mme LIGIER, Mme BIGOT et Mme LOCATELLI ont pu bénéficier de cette animation.  

Il s'agissait d'une animation de prévention bucco dentaire en lien avec l'alimentation. Les enfants ont regardé 
des diapositives  sur "l'anniversaire de Jimmy Castor" et devaient répondre aux questions. Ensuite, les enfants 
ont été conviés à apprendre les bons gestes du lavage de mains et des dents avec des grosses mâchoires et 
des grosses brosses à dent. Mr Cassard a distribué un kit (gobelet, brosse à dent et dentifrice) à chaque 
enfant. 

-Noël : Vendredi 18 décembre, un goûter(apporté par les parents) a été organisé à l’école pour tous les 
enfants et distribution des cadeaux par classe et un livre à chaque enfant. 

- La vente de calendriers et marché de Noël:  

Merci aux parents pour leur participation, ces deux actions ont très bien marché. Une tombola avait été mise 
en place durant le marché de Noël, pour tout achat effectué une participation à la tombola pour gagner un 
panier garni par classe. 

 

- Le Théâtre des 2 scènes 

Le spectacle "Le criquet" prévu le vendredi 18 décembre a été annulé en dernière minute. L'école n'a pas pu 
profiter du bon transport alloué par la mairie. Celui-ci perdu car non cumulable avec celui de 2021. 

- Carnaval 

Vendredi 26 février, une partie des enfants ont fêté Carnaval à l'école. Prises de photos, défilés et goûter. 

Une 2ème édition sera proposée afin que tous les enfants puissent y participer le vendredi 9 avril 2021 après-
midi. 

 

- Le Musée du Temps: Atelier : « Hier, c’est fini et demain, ça viendra ! 
 

Mme LOCATELLI Magdalena le 23 février de 9h30 à 11h30 

Mme ROBIN Margaux (remplaçante Mme Vallot) le 9 mars de 9h30 à 11h30 

1 groupe est parti en visite du musée pendant que le 2ème groupe réalisait une activité sur le temps qui passe 
puis inversement des groupes. 

 

b. Toujours en cours 

Joue avec moi: 1 fois par période pendant 45 minutes/1h. Les parents qui le souhaitent et qui peuvent se 
rendre disponibles encadrent un petit groupe d’élèves pour jouer à des jeux de société.   

 



Lis avec moi: 1 fois par période pendant 45 minutes, des parents ont la possibilité de venir lire des livres à des 
petits groupes d’élèves.  

Ces deux activités qui offrent la possibilité aux parents de venir lire des histoires et de jouer avec les enfants, 
sont très suivies dans les classes de TPS PS MS et GS. Les parents des classes de PS MS et MS GS ont du mal à 
participer. 

- le Livre Elu : La participation au Livre Elu est en cours. Grâce aux chèques lire de la mairie, nous avons pu 
acheter les livres que nous avions sélectionnés. Le montant restant sera utilisé par l'achat de livres pour la 
bibliothèque. 

- Chorale : tous les mardis à 11h. Les quatre classes de l’école se rassemblent dans la salle de motricité pour 
chanter ensemble. 

Les vidéos de la chorale de Noël ont été mises sur le blog de l'école. 

 

- Animation sportive: la gymnastique 

Les classes de MS-GS et GS bénéficient depuis le 2 mars de séances de gymnastique avec une éducatrice 
sportive. 

Ces séances sont prises en charge alternativement par l’enseignant et l’éducateur sportif puis par l’enseignant 
seul. (le mardi après-midi avec l’animatrice 1 semaine sur 2)  

- Médiathèque Aimé Césaire: 

Le prêt de livres pour les classes est toujours d'actualité avec une mise en quarantaine de ceux-ci à leur 
retour. 

Cependant il n'est pas toujours pas prévu de sorties à la bibliothèque (contexte sanitaire: nombre de places 
réduit, quarantaine des livres...). 

Le personnel de la bibliothèque s'est rendu à l'école en novembre pour lire des histoires aux enfants (par 
groupe classe). Il est prévu d'autres dates pour avril. 

 

c. A venir 

-SORTIES : 

- Le Musée du Temps: 

(gratuit pour les écoles maternelles) 

Visite découverte : 

Mme BIGOT Dorcas le 4 mai de 10h à 11h 

Mme LIGIER Sandrine le 11 mai de 10h à 11h 

 

- Le Musée des Beaux Arts:  

(gratuit pour les écoles maternelles) 

Pour toutes les classes : 

Visite : Pas bêtes, les animaux dans les arts 

Mme BIGOT Dorcas: le jeudi 18 mars de 10h à 11h 

Mme LIGIER Sandrine: le vendredi 30 avril de 10h à 11h 

Atelier : A l’aise glaise 

Découverte des sculptures du musée, manipulation de moulages et d’argile.  

Classe des MS GS: Mme CURTY Frédérique: le jeudi 29 avril de 9h30 à 11h30 



 

Atelier : Les p’tits cailloux 

Découverte des mosaïques du musée puis place à la pratique. Durée 1h à 2h 

Classe des GS: Mme LOCATELLI Magdalena: vendredi 30 avril de 9h30 à 11h30 

 

- Sortie Patrimoine de la ville de Besançon: aura lieu en mai/juin pour tous les GS en attente 

(gratuit pour les écoles maternelles) 

(possibilité pour les MS à voir) 

 

Visite : Les animaux dans la ville 

Parcours dans le centre ville à la rencontre des animaux cachés (façades, fontaines…) Durée : la matinée 

 

- Le Théâtre des 2 scènes: en attente 

(Tarif : 2,50€ par enfant, sera éventuellement pris en charge par la coop) 

Pour toutes les classes. 

Loups tendres et loufouques 

Le 6 ou 8 ou 9 avril 2021 

 

La photo de classe 

Elle aura lieu le lundi 31 mai matin: photos de classes, photos individuelles et fratries. La photo de classe des 
MS- GS aura lieu le jeudi 3 juin afin que les deux enseignantes soient présentes mais ils feront les photos 
individuelles le lundi 31 mai. Bon de commande des photos jusqu'au 11 juin et livraison le 21 juin. 

 

Projets en cours de réflexion: 

- Peindre les bancs de la cour aux "couleurs des émotions", est-ce que la mairie fournirait la peinture? 
Objectifs embellissement de la cour et coopération entre les élèves. Une demande concernant la peinture 
sera faite auprès de Mr Liénard. 

- les Olympiades: 

Organisation de Jeux type Olympiades à l'école. L'objectif était de mélanger les classes afin d'avoir des 
équipes mixtes mais vu le contexte sanitaire nous prévoyons de faire les rencontres entre classes. Les classes 
TPS PS MS et PS MS le matin et les classes MS GS et GS l'après-midi. OU sur deux matinées... 

Le déroulement: - cérémonie d'ouverture des Jeux, défilé des équipes avec "leur drapeau" 

- les épreuves (saut, lancer, courses, tricycles....) 

- goûter 

- remise des médailles et cérémonie de clôture 

 

- Roule ma poule Johanna DERIDDER propose des ateliers et visite de sa mini-ferme à l’école (350€ la journée 
ferme +atelier), il n'y a plus de créneaux disponibles. 

- La journée P'tis Chefs: la classe des GS confectionnera des gâteaux tout au long de la journée puis revente à 
la sortie aux parents ( les parents qui le souhaitent et peuvent, pourront apporter les ingrédients nécessaires à 
la fabrication) en mai. 

 



- Les poneys de Micaud:  une animation mini ferme ainsi que balade en poneys pourrait se faire à l’école. en 
attente de devis 

 

- Baby Hand: Mr Sylvain ROGNON, chargé de développement au sein du Comité du Doubs de Handball, 
interviendrait à l'école pour proposer un petit cycle (3-4 séances) de baby hand et parcours de motricité à 
toutes les classes de l'école. Intervention prise en charge par le Comité de Handball donc gratuit pour l'école. 
En attente d'acceptation par l'Inspection. 

- Sensibilisation au handicap au travers de l'activité Fauteuil Basket: Mme CURTY se renseigne. 

- sortie de fin d’année : proposition: 

 

Ferme équestre de la forêt de Chailluz 

Transport: utilisation du crédit transport de la Mairie: 2x88.06€= 176.12€ 

2 groupes (tps-ps-ms + ps -ms et ms-gs + gs) 
 
Accueil au mois de mai et/ou juin (même avant s'il le faut) ...le jeudi ou le vendredi. 
 
Proposition de divers ateliers, trois ou quatre suivant nos désirs. Rotation des groupes sur la matinée. 
 
Le tarif par enfant est de 5 € pour 4 ateliers avec un minimum de 40 enfants sur la journée. Gratuit pour les 
accompagnateurs. 
 
Les ateliers peuvent-être les suivants: 
*pansage soins avec les poneys 
*balade à poney 
*découverte de la mini ferme poule cochon chèvre lapin 
*un atelier argile collage aliment ou visite des installations. 
 
La ferme équestre dispose d'un sanitaire et lavabo et de tables de pique-nique. 
Il n'y a pas d'activités l'après-midi mais possibilité de se balader. 
 
OU 

La petite ferme de Buffard 

Accueil de 10h à 16h. (Départ de l'école vers 9h00 arrivée vers 9h50; départ de la ferme vers 15h25 arrivée à 
l'école vers 16h15) 
2 groupes (tps-ps-ms + ps -ms et ms-gs + gs) 
 
 
Transport: utilisation du crédit transport de la mairie soit 2x123.97€= 247.94€  (276 € alloués par le crédit 
transport mairie) 
 
Fonctionnement sous forme d'ateliers : les classes sont séparées en groupes qui tournent sur les mêmes ate-
liers (de 3/4 d'h à 1h chacun) tout au long de la journée.  
 
Pour les maternelles, deux types de journée...   
Journée type 1 : il est prévu 4 ateliers (2 le matin et 2 l'après-midi) 
On a donc 3 ateliers à choisir. 
 
Journée type 2 :  seulement 3 ateliers prévus (2 le matin et 1 l'après-midi) avec une grande pause le midi et 
une ou deux histoires sur la ferme.  
Avec l'expérience, elle s'est rendue compte que la journée était longue pour les petits et qu'ils étaient beau-
coup moins attentifs l'après-midi. 



La grande pause + les histoires leur permettent de se reposer et de reprendre un peu de force pour le dernier 
atelier. 
Il y a donc 2 ateliers à choisir. 
 
Concernant les ateliers, un est obligatoire (la visite de la ferme avec le soin aux animaux) .  
C'est à nous de choisir les autres parmi : 
- du blé au pain : fabrication du pain de A à Z  
- de la vache au beurre : fabrication de beurre (uniquement pour les grands) 
- Ferm'Art : le Land Art de la ferme 
- Le jardin : comment pousse une plante, semi d'une graine, les fruits et légumes 
.- La ronde des sens de la ferme : 11 petites activités autour des sens. 
- A la chasse aux petites bêtes ! (sous réserve de beau temps !) 
 
 
Suivant ce que nous faisons en classe, on peut axer la visite des animaux sur une de leur particularité...par 
exemple, sur leurs crottes, sur le nom des membres de la famille, leur nourriture, leur pelage, etc. (on ne peut 
pas tout aborder, cela fait beaucoup de choses à retenir !) 
 
Dans la journée (à 9 € par enfant), le goûter (qui se fera juste avant le départ) est également compris.  
En cas de mauvais temps, la journée se fait quand même et une salle avec sanitaires est à notre disposition 
pour le pique nique (zéro déchet si possible !) du midi.   
 
Coût total pour l'école: 71x9= 639 euros? 
Pouvons-nous demander une participation des familles? Si oui, combien? 

4€ maximum seraient demandés aux parents, il resterait 5€ par enfant à charge de la coopérative scolaire 
(5€x71= 355€) 
 

Cette participation des parents pourrait être moindre selon les bénéfices réalisés lors de la journée P'tis chefs 
et la vente des photos. 

- Spectacle de fin d'année: spectacle-kermesse-tombola 

- Visite des GS au CP à l'école élémentaire Tristan Bernard et à Jean Macé. 

En juin, les élèves qui se rendront en CP à l'école élémentaire Tristan Bernard, se déplaceront à pied jusqu'à 
l'école accompagnés d'une enseignante de GS. Les autres GS resteront (futurs CP à Jean Macé) à l'école. 

Nous serons accueillis sur le temps de récréation par Mme Kourou (enseignante de CP CE1) ainsi elle prendra 
les GS pour leur faire visiter la classe et les locaux. L'enseignante de GS surveillera la récréation des CP CE1. 

Un projet de liaison GS - CP est en cours: la décoration d'une pochette à rabat (avec photos...) en GS que les 
enfants apporteront à leur rentrée de CP. Celle-ci serait utilisée en CP et resterait un souvenir des bons 
moments en GS. 

 

Pour les enfants qui seront scolarisés à l'élémentaire Jean Macé, une prise de contact entre les enseignantes 
GS et CP sera faite prochainement. 

 

- Accueil des futurs PS en lien avec la crèche. (en attente) 

 

3. Volet financier 

 

Coopérative  

Les différentes actions menées à l'école (vente de calendriers, marché de Noël) ont permis de réaliser un 
bénéfice d'environ 500€ auquel s'ajoute un chèque de 300€ reçu de l'Association des parents (ventes de 
fromages et sapins). Merci aux parents de leur active participation. 



Nous avons acheté du matériel pour la salle de motricité: poutres, trampolines, tapis de gym et toboggan. 

Après déduction des achats effectués(matériels travaux manuels, matériel des sports, ingrédients, carte de 
bus...) le montant de la coopérative s'élève à 971.66€ 

 

Pour rappel, pour nous rendre aux musées, nous devons prendre le bus. Une carte 50 voyages (valable 
pour un aller et un retour par classe) coûte 55€. 

Deux cartes ont déjà été achetées soit 110€ mais il nous reste 6 sorties à faire!!!!! (330€) 

 

La mairie a envoyé 200€ de chèques lire pour l'achat des livres pour le livre élu.  

 

Un montant de 276€ (4x69€) nous est alloué par la mairie pour le transport (non valable avec Ginko). 

 

Association de parents « Agir ensemble pour l'école T. Bernard » :  

Les ventes de fromages et sapins ont permis de donner un chèque de 300€ à chaque école (maternelle et 
élémentaire). 

En janvier: vente de galettes 

ventes programmées : 

- En mars: vente de chocolats de Pâques.  

Les années précédentes une vente de fromages avait lieu en février mais celle-ci a été retirée car 
l'association s'est occupée de la vente des galettes. (auparavant l'école élémentaire s'occupait de la vente 
de celles-ci). 

- Fin d'année: tombola. Un modèle de lettre sera transmis aux maman qui souhaitent nous aider dans la 
recherche de lots. 

L'école maternelle enverra des demandes par voie postale aux librairies (prévoir à l'avance), parc 
attractions.... 

 

4. Le périscolaire 

C'est une année particulière, les années précédentes, l'école maternelle accueillait les enfants du 
périscolaire de 2 sites: la maternelle Vauthier et la maternelle Tristan Bernard. 

Il y a donc moins d'enfants sur le temps périscolaire du soir. 

3 animateurs sont présents sur le temps de cantine et 2 sur le temps de garderie du soir. 

Malgré le petit effectif et la situation sanitaire particulière, des projets sont en cours: activités à l'intérieur 
avec la décoration des locaux, de la cantine, "Lire et faire lire" le mardi soir avec une intervenante, Victor 
travaille avec les enfants sur le tri des déchets et prochainement sur le jardin avec des plantations, Méline 
propose une valise avec la marionnette Lucette qui voyagerait dans les familles afin de créer une liaison 
périscolaire-famille. 

 

Question des parents concernant des activités avec les étudiants STAPS: cette année il n'y a pas assez 
d'étudiants pour assurer des activités sportives dans les écoles. 

 

Concernant les absences des animateurs, l'accueil est assuré par un remplacement des agents et si cela est 
impossible, l'accueil peut être fait car un animateur en maternelle a en charge 14 enfants maximum donc 
avec 3 animateurs sur le site un accueil de qualité peut être assuré. 

 

 



5. Volet mairie : travaux et entretien des locaux 

Mr Terzo, notre représentant de la mairie, est venu à l'école le vendredi 5 mars 2021 faire un constat de nos 
demandes. 

 
- Demandes de prestations effectuées 

 - La fixation au mur de l’extincteur qui se trouve devant le bureau de la direction a été réalisée le 17    
novembre 2020. 

 - La maisonnette et le toboggan ont été démontés le 27 novembre pour réfection. Retour du toboggan 
le 4 janvier 2021 très bien refait. Retour de la maisonnette le 21 janvier mais la peinture de celle-ci n'est pas 
correctement faite. Suite à mon appel, Mr Liénard est venu constater et il s'avère que notre demande soit 
justifiée. 

 

-Demandes de prestations en cours (toujours en cours):  

 - Installation d’un récupérateur d’eau de pluie et d’un portillon donnant sur le côté du bâtiment.  On 
est dans l’attente du devis.  

-Concernant le portillon, la question s'est posée lors de la rédaction du PPMS. En cas de fuite 
"s'échapper", les classes de MS-GS et GS peuvent sortir derrière par la sortie de secours. En revanche, 
les 2 autres classes ne peuvent s'échapper que dans la cour de récréation. 

- En janvier, il pleut dans l'école!!! Les plaques de faux plafond sont trempées à certains endroits dans 
les classes de MS-GS, GS et dans la salle de motricité. 

Réactivité de Mr Liénard , du personnel de la mairie et de l'agent de Franche Comte Étanchéité qui 
sont venus rapidement constater. 

Le toit de l'école sera refait cette année: vacances d'avril? 

 

Le problème est que ces fuites ne sont pas qu'au niveau du toit. Elles arrivent aussi par les murs d'où 
l'humidité. Peinture qui se décolle, moisissures derrières les bancs où s'assoient les enfants... malgré 
l'aération des locaux. 

- Le chemin qui sert de parking aux enseignants et d'accès au camion de livraison, il serait probable 
d'un élargissement de celui-ci afin que le camion qui transporte les repas puisse reculer 
convenablement sans accidenter les véhicules ou l'angle du toit de l'école.(rencontre avec Mr Liénard 
et des agents de la voirie jeudi 25 février) 

- liaison mairie-école:  

Amélioration: les agents de la mairie qui interviennent à l'école se présentent. 

 

Je tiens à remercier le service de remplacement des agents pour leur rapidité de gestion lors de la 
situation cas contact des atsems.  

 

Cependant, la gestion des absences des ATSEM quand celles-ci sont prévues lors des stages et des 
ménages serait à améliorer dans la mesure du possible. Mme Calvet s'est retrouvée seule 1 journée 
pendant les ménages alors qu'une personne devait venir l'aider. (Absence de Mme Müller prévue ainsi 
que son remplacement). Mme Gauthier est partie en formation, son remplacement était prévu mais 
nous n'avons vu personne. 

 

 

 



Nous n'avons aucune nouvelle concernant les demandes ci-dessous: 
 
- La structure jeux "Toile d'araignée" n'est pas utilisée par les enfants car l'équipe enseignante pense 
qu'elle est dangereuse surtout pour les petits  même si il est indiqué que les aires de jeux sont 
destinées aux enfants de 3 à 6 ans.  
L'équipe demande à la mairie si il serait possible de récupérer les jeux de cour de l'ancienne 
maternelle Tristan Bernard (non utilisés) pour les installer à l'école. 

- Le grillage de chaque côté du portail d'entrée: hauteur et solidité, il est aisé de passer par-dessus. Il est 
arrivé que certains parents en retard, portail fermé, fassent passer leur enfant par-dessus afin qu'il 
rejoigne le groupe dans la cour. Ou récemment, une maman est sortie en passant par-dessus car le 
portail était fermé.  

- La restauration scolaire: l'espace restauration où déjeunent les enfants est très abîmé, peinture qui 
s'enlève, murs et sols en mauvais état. L'espace plonge est très éloigné de l'espace restauration. 

 Mr Boschung a précisé que celle-ci faisait partie d'un axe principal dans la rénovation de l'école. 

- La gratuité des transports GINKO pendant le temps scolaire (pass 50 voyages au prix de 55 euros, ticket 
valable 1h, gratuité pour les moins de 4 ans mais il nous faudrait 2 cartes de 50 pour les 4 classes soit 
110 euros pour seulement 1 sortie!). 

Les parents élus ont écrit une lettre à Mme La maire concernant la gratuité des transports GINKO. 
Cette lettre a été transmise à toutes les écoles de Besançon, les retours sont très positifs; 
encouragements, félicitations de la part des directeurs et directrices.  

 

Un document avec photos est joint au compte rendu du conseil d'école. 

 

6. Questions éventuelles des parents: 

- La maternelle Tristan Bernard a été délocalisée dans les locaux de la maternelle Jean Macé car 
présence d'amiante. 

Pourquoi ces locaux sont-ils occupés actuellement par le périscolaire du matin? (locaux de l'ex 
maternelle). Dangereux, non? 

Mme Collette s'est renseignée: en 2011, des personnes ont fait des analyses, il y avait des particules 
d'amiante dans le bâtiment du haut (d'où la fermeture) mais pas dans le bâtiment du bas. En revanche, 
elles ont constaté un taux anormal de moisissures et de champignons dans le bâtiment du bas. 

La MJC occupe aussi ces locaux mais comme leur temps d'occupation à l'intérieur est réduit, il n'y a de 
problèmes pour y accéder pour un temps d'activités. 

 

- Rénovation des écoles ou création du groupe scolaire? 

Le compte rendu de la commission GEEC concernant le projet d'éco quartier des Vaites: celui-ci 
précise que la création du groupe scolaire est indispensable. Suivant le projet futur pour ce quartier, il 
faudrait peut être redimensionner le projet de départ qui prévoyaient un groupe scolaire (maternelle 
et élémentaire) avec 11 classes. 

Suite à "un droit de réponse", des parents d'élèves rencontreront prochainement Mme la Maire. 

- La fermeture des écoles et du périscolaire. 

2 situations: 

 un enfant de l'école dont un parent est positif à la Covid avec variant brésilien ou sud africain. 
Même si l'enfant est cas contact, il est recommandé de fermer la classe administrativement. 

Ce qui s'est passé avec la classe des GS, fermeture du 11 au 15 mars inclus avec fermeture de la classe 
et de la navette car l'enfant y était présent. 



 

 Maintenir les écoles ouvertes ainsi que le service périscolaire fait partie des priorités de la mairie depuis le 
début de la crise sanitaire.  

La ville engage son personnel dans le nettoyage et la désinfection des locaux, dans l’accompagnement des 
enfants grâce aux ATSEM (pour les maternelles) ainsi que dans l’accueil des enfants en temps périscolaire (du 
matin, du midi et du soir). 

Des renforts ont été mobilisés par la Ville, une cinquantaine de personnes ont également été recrutées pour 
tenter de remplacer des agents absents. 

Néanmoins, l’évolution de la crise et la propagation des variants ont pesé sur les agents ce qui explique que 
pour la première fois, le lundi 15 mars 2021, la ville a dû fermer l’accueil du périscolaire d’Helvétie maternelle 
pour 2 jours, faute de pouvoir remplacer les personnels soit atteints de la COVID-19, soit cas contact. 

La Ville en concertation avec les services de l’Etat ( Éducation Nationale et ARS) font tout leur possible pour 
maintenir un service éducatif le moins dégradé possible.  

 

 

 

         Mme LOCATELLI    
  

         (Directrice et secrétaire)    

 


